

# El concurso 'Juan Torres' mantiene su apuesta por la creatividad juvenil

El certamen organizado en Ermua volverá a contar con 24.000 euros que se repartirán entre estudiantes, emprendedores e investigadores

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El concurso de proyectos empresariales e ideas innovadoras 'Juan Torres', organizado por el Ayuntamiento de Ermua, ha abierto su quinta edición, en la que se podrán presentar propuestas hasta el próximo 21 de abril. Pese a la crisis el consistorio mantiene la apuesta realizada para el fomento del emprendizaje y las ideas creativas entre la juventud, puesto que se mantiene la cuantía de los premios que se venían otorgando hasta el momento y el apartado de investigación que se incluyó en la edición anterior.

Este certamen trabaja en tres líneas marcadas por la juventud estudiante, los emprendedores y los investigadores. Desde un comienzo se ha trabajado con la juventud del municipio, a través del concurso de ideas creativas e innovadoras dirigidas al alumnado de la Enseñanza Secundaria Obligatoria, Grados Medios y Superiores y programas de cualificación profesional del municipio.

Este concurso tiene un premio de 2.000 euros para la idea que se elija para ocupar el primer puesto, tanto en ESO como en los estudios de Grado Medio y en los de Superior. También se cuenta con un segundo premio de 1.000 euros en cada categoría. De este modo, haciendo llegar los concursos a los centros educativos de la villa, se pretende fomentar y promover la creatividad entre la población más joven de la localidad.



Ganadores de la pasada edición del concurso 'Juan Torres', recogiendo su premio. :: A. L.

## EL CONCURSO

► **Ideas creativas.** Premios de 2.000 y 1.000 euros.

► **Proyectos empresariales.** Premios de 9.000 y 3.000 euros.

► **Proyectos tecnológicos.** Premios de 2.000 y 1.000 euros.

► **Plazo presentación.** Finaliza el 21 de abril.

También se intenta premiar el espíritu empresarial en la comunidad organizando el concurso de proyectos empresariales. Esta modalidad

está dirigida a cualquier persona que desee montar una empresa en Ermua. El primer premio está dotado de 9.000 euros y el segundo de 3.000.

Mediante estos concursos se premiará además a las entidades que desarrollen actividades de investigación en base a la tecnología, con una dotación de 2.000 euros, para el primer puesto y 1.000 euros para el segundo.

Con esta última modalidad se amplía el marco del concurso al ámbito universitario, premiando proyectos que fomenten la creatividad y la innovación entre la población del entorno de la villa.

Los proyectos más originales de este concurso suelen recaer en las ideas creativas de los estudiantes.

Por ejemplo, el año pasado Ana Carnero, Cristina Fernández, Ander Prol, Saray Tesouro y Eneida Pereira, estudiantes de cuarto de DBH en el IES Ongarai ganaron el primer premio con su 'Sponge ball' o la esponja con el gel de ducha incorporado, con la que se podía dosificar el jabón al gusto de cada uno mientras se ducha. La esponja contenía en su interior una bola que se recargaba con gel. También el primer premio de los estudiantes de primero B de mecánica del PCPI de Ermua Mallabia que presentaron un archivador de CDs de fácil acceso.

Cabe destacar también el primer premio de proyectos empresariales que recayó en la productora 'Aixer producciones audiovisuales'.

## Convocada una nueva edición del certamen literario 'Villa de Ermua'

:: A. L.

**ERMUA.** La Concejalía de Cultura, a través de la biblioteca municipal, ha convocado la décimo sexta edición del certamen literario Villa de Ermua.

Al certamen podrán presentarse los participantes nacionales que hayan nacido en el año 1994 y anteriores.

Los premios serán de 400 euros en narrativa y en poesía, tanto en euskera como en castellano, y el tema a desarrollar en cada obra será libre.

El plazo de presentación de trabajos concluye el 7 de mayo. Podrán enviarse por correo certificado a la biblioteca, por correo electrónico a la dirección 'biblioteca@udalermua.net' o entregarlos en mano en Teresa Murga.

Las obras deberán ser originales, inéditas y no haber sido premiadas en otros concursos. En cuanto a la extensión se refiere, las composiciones poéticas no deben sobrepasar los 100 versos de métrica libre.

Las piezas narrativas deben de tener, como máximo, 10 folios (DIN A4). Los trabajos deben presentarse mecanografiados a doble espacio y por triplicado.

Cada trabajo llevará un título y deberá ir firmado con un lema o seudónimo. Los datos del autor ( nombre, DNI y teléfono) irán en un sobre cerrado que acompañará a la obra.

## EN BREVE

### Sesión de Cine Club del ciclo 'Mujeres realizadoras'

#### HOY EN LOBIANO

El ciclo de mujeres realizadoras de este mes cuenta hoy con la proyección de la película 'Shorok' de Yolanda Olmos. Se ofrecerá en Lobiano, en 2 sesiones, a las 19.00 y a las 21.30 horas.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar 943 708 424	
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAIINTZA</b>	
Eibar 943 531 700	
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar 943 203 071 y 943 201 325	
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 32

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

### ERMUA

**LOBIANO KULTUR** Goienkale s/n  
**Shorok** 19.00 - 21.30

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 20.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.  
Festivos: 7.45 y 18.00

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00. Urizar (Julían Etxeberria, 7).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00. Aranburu (Avda. de Gipuzkoa, 48).

### EIBAR-ERMUA

Noche: Aranburu (Avda. de Gipuzkoa, 48. Ermua).

ONDARROA

## La flota de cerco amarra en puerto al agotar la cuota de verdel

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La flota de cerco ha agotado la cuota de verdel y ha decidido amarrar. Por su parte la flota de anzuelo también ha recibido la orden de paralizar su actividad, para las 24.00 horas de hoy, con lo que se origina un gran problema al sector de bajura del Cantábrico y Noroeste que sólo ha podido pescar durante unos pocos días y con unas capturas muy inferiores a las de otros años. Además la flota de cerco está compuesta por 200 barcos, mientras que la de anzuelo cuenta con otros 250 barcos pequeños que deberán paralizar su actividad dejando a cerca de 4.000 personas en puerto. Igualmente, las empresas de comercialización afrontan un grave problema por la falta de suministro para sus clientes.

Una especie básica para el puerto de Ondarroa se cae de la cuenta de explotación de esta flota. Igualmente, con las inclemencias meteorológicas y las aguas heladas, la pesca de la anchoa no tiene previsto iniciarse hasta mediados de abril. Desde Ondarroa, Esther Llorente planteaba un mayor control debido a que el arrastre de litoral habían descargado importantes cantidades muy por encima de la cuota.

ERMUA

## La marcha de las mujeres llega esta mañana a Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La marcha mundial de las mujeres de los cinco continentes está en movimiento y llega hoy a Ermua. Asociaciones y agentes sociales del municipio están preparados para acoger la iniciativa. El recibimiento está previsto para las 11 de la mañana en la plaza Cardenal Orbe.

La marcha mundial de las mujeres es un movimiento internacional de acciones feministas que reúne grupos y organizaciones de base que trabajan para eliminar las causas de la pobreza y de la violencia hacia las mujeres. Por ello marchan para «demostrar nuestra perseverancia y nuestra fuerza como mujeres colectivamente organizadas con distintas experiencias, culturas políticas y orígenes étnicos, pero que tienen una identidad y objetivo común: el deseo de superar el injusto orden actual que provoca violencia y pobreza y construir el mundo que queremos basado en la paz, la justicia, la igualdad, la libertad y la solidaridad».

MUTRIKU

# La XV Fiesta del Verdel se extenderá a lo largo de dos semanas

## La 'Acuicultura continental', tema de las jornadas en su quinta edición

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. Según se aproxima el último sábado de marzo se van conociendo los pormenores de la XV edición de la Fiesta del Verdel que comenzará la próxima semana, concretamente el jueves, día 18, en el que se procederá a la entrega del 'Berdel aipamena', en un acto que se celebrará a las 20.30 horas en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Mutriku. De momento no se conoce quien o quienes serán los que recojan el galardón.

Novedades

Una de las novedades se desarrollará el miércoles, 24 de marzo, día en el que se procederá a la proyección de las fotos de la celebración del 'Itsas Eguna' durante el pasado año.

Por su parte, la quinta edición de las jornadas de Acuicultura se celebrarán los días 25 y 26 de marzo, en el que el tema a tratar será

la 'Acuicultura continental' o de interior y que finalizará como es habitual con la degustación de productos logrados en la Escuela de Acuicultura.

Finalmente, la fiesta de degustación de los pintxos de verdel que tanto público congrega a lo largo del día se celebrará el sábado, día 27, con la degustación en el Muelle del Astillero, pero con actos como la VI edición de la regata de veleros 'Urrezko Berdela' o la participación de las corales locales en la plaza Zabel.

Números premiados

Dentro de los diferentes actos celebrados el pasado domingo con motivo del homenaje a los puntistas locales, se celebró también el sorteo de un jamón y un queso Idiazabal que recayó en el número 1640, siendo el suplente el 2018.

El propietario del número ganador tendrá de plazo quince días para pasar a recoger el premio.

Por su parte, el segundo premio consistente en dos quesos Idiazabal, fue a parar a la mutrikuarra Ana Txurruka que tenía el número ganador el 2536.



## Hendiduras peligrosas en el acceso al Puerto

Cuando se cumple más de un mes desde que se localizaron las nuevas hendiduras en la carretera de acceso al Puerto, aún no se ha adoptado ninguna medida correctora, únicamente se ha cortado uno de los carriles para que los vehículos que transitan por ella no sufran ningún desperfecto. La proximidad de la Fiesta del Verdel, que una vez más atraerá a un importante número de visitantes, o el tiempo primaveral anunciado para la próxima semana, debería de conllevar al menos una solución provisional a la espera de una actuación más consistente.

SORALUZE-PLACENCIA

## Teresa Sousa gana el certamen literario de la Asociación Argoiak de Irun

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. La placentina Teresa Sousa sigue sumando premios por sus trabajos literarios. El último, el certamen literario organizado por la Asociación Cultural Argoiak de Irun, que le fue entregado el pasado domingo.

La Asociación Cultural Argoiak de Irun tiene como función principal potenciar cultural y socialmente a la mujer y entre las actividades que organiza a lo largo del año se encuentra este certamen literario. El pasado año no se celebró, pero en 2008 sí tuvo lugar y la ganadora fue precisamente Teresa Sousa. Al parecer, el jurado votó su trabajo por unanimidad. La obra que ha presentado al certamen este año y por la que se ha llevado el primer premio es la que lleva por título 'El viejo cementerio'.

Teresa tiene ya en su haber varios premios literarios. El pasado año, sin ir más lejos, se proclamó ganadora del Premio Internacional Naji Naaman del Líbano. En 2007 ganó el premio de novela corta del Certamen Nacional de Calamonte, en Badajoz y en 2006 también fue ganadora del concurso de relatos de mujeres del Ayuntamiento de Castellón de la Plana.



Teresa Sousa. ISASTI

Además, varios de sus relatos han sido publicados. Esta incansable escritora sigue trabajando y a buen seguro seguirá sumando galardones.

Curso

Hoy finaliza el plazo de inscripción del curso de reforzamiento del suelo pélvico organizado por el área de la Mujer del Ayuntamiento de Sorluze. El precio es de 20 euros, 10 en el caso de las desempleadas, y se impartirá del 15 al 25 de marzo de 18.30 a 20.00 horas.

MENDARO

## Amagoia Basurto sustituye a Juan Mari Uranga como juez de paz

I.L.

MENDARO. En el Pleno municipal celebrado el pasado 4 de marzo, se decidió que la candidata propuesta por el Ayuntamiento de Mendaro al Tribunal Superior de Justicia del País Vasco para realizar las funciones de juez de paz, fuese Amagoia Basurto, quedando como su sustituto Iñigo Lazkano.

Este puesto está vacante desde el 2 de febrero, cuando el hasta entonces juez de paz, Juan Mari Uranga renunció al cargo para desempeñar las mismas funciones en la vecina localidad de Elgoibar.

El plazo para presentar las solicitudes para ocupar el citado cargo concluyó el pasado 3 de marzo, y en este periodo se presentaron tres personas: Amagoia Basurto, Iñigo Lazkano y una mujer de Eibar, cuya identidad no se puede desvelar, debido a que la ley de protección de datos lo impide.

La candidata eibarresa fue excluida por no ser de Mendaro y para decidir entre los otros dos se optó por aplicar la discriminación positiva hacia la mujer, descartando así a Iñigo Lazkano.

En un corto espacio de tiempo, que se estima que puede ser de



Amagoia Basurto. LAZKANO

dos a tres semanas, el TSJPV ratificará a Amagoia como juez de paz e Iñigo como sustituto de la misma para los próximos 4 años.

Corresponsalía DV

Los interesados en publicar cualquier información sobre Mendaro, publicidad, anuncios por palabras, esquelos, etcétera, pueden ponerse en contacto con el corresponsal Iñigo Lazkano, en los siguientes teléfonos: 943033513 ó 606747756, o en el correo electrónico laxki@hotmail.com.